

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra y el departamento francés de Pirineos Atlánticos promocionarán conjuntamente la práctica del baloncesto

Entre otras acciones, realizarán un intercambio deportivo con las selecciones de categoría cadete y alevín

Jueves, 17 de octubre de 2013

Navarra y el departamento francés de Pirineos Atlánticos han acordado promocionar de forma conjunta la práctica del baloncesto con la realización de distintas actividades conjuntas, entre las que cabe mencionar la convocatoria de torneos, intercambios de deportistas y jornadas para técnicos.

La iniciativa se enmarca en el Acuerdo Marco de Cooperación Transfronteriza entre el Gobierno de Navarra y el Consejo General de Pirineos Atlánticos 2010-2014. Con el fin de establecer las condiciones de la colaboración, el Instituto Navarro de Deporte y Juventud ha organizado esta semana en Pamplona una reunión a la que han asistido representantes de la Federación Navarra de Baloncesto, de la Red Deporte 64 con sede en Pau y del comité de baloncesto de Bearn.

En el encuentro, se abordaron diferentes temas, entre los que cabe citar los distintos modelos de competición, la formación de técnicos, las actividades de promoción y la tecnificación deportiva.

Intercambio de selecciones y torneos

Entre las acciones acordadas, destaca la programación de un intercambio deportivo con las selecciones de categoría cadete y alevín para los meses de diciembre de 2013 y marzo de 2014, respectivamente, con vistas a la preparación en la participación en los campeonatos nacionales.

En una segunda fase, las federaciones intercambiarán sus conocimientos sobre los proyectos que realizan, sus calendarios de trabajo, las tácticas deportivas y la metodología de trabajo. También se ha previsto realizar una jornada con los técnicos más destacados de ambas regiones, con temáticas que abarquen los diferentes puntos de interés y



Participantes en la reunión organizada por el Instituto Navarro de Deporte y Juventud con representantes de la Federación Navarra de Baloncesto, la Red Deporte 64 de Pau y el comité de baloncesto de Bearn.

perfiles de los entrenadores de ambas regiones desde elite a baloncesto base.

Finalmente, en la reunión se acordó estudiar la posibilidad de organizar un torneo entre clubes de ambas regiones, que se desarrollaría en dos tipos de modalidad. La primera sería previa al inicio de las ligas, tendría carácter preparatorio y la inscripción libre por parte de los equipos. Por su parte, el segundo torneo tendría lugar en la post-temporada y estaría orientado a aquellos equipos de ambas regiones que no han logrado su clasificación para las fases finales de los campeonatos nacionales de clubes.

Este acuerdo relativo a actividades relacionadas con el baloncesto completa una serie de actuaciones acordadas entre Pirineos Atlánticos y el Instituto Navarro de Deporte y Juventud, como son un proyecto específico de promoción de la pelota, el fomento del rugby a través de intercambios de sistemas de entrenamiento y conocimientos técnicos, la participación en los encuentros nacionales del empleo deportivo y de ocio en Anglet'64 y finalmente el encuentro de colaboración transfronteriza en medicina, que está previsto celebrar en Pau el próximo 14 de diciembre.